



ÉTABLISSEMENT
EN GESTION DIRECTE



aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

13/03/2020 – 16:30

WICHTIGE MITTEILUNGEN LFBVH-SCHULLEITUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

Wir informieren Sie, dass das Lycée Français Victor Hugo in Frankfurt ab Montag, 16. März 2020, in Übereinstimmung mit den von den zuständigen Behörden erlassenen Richtlinien geschlossen wird.

Sie werden bald die Details zur Organisation der „pädagogischen Kontinuität“ erhalten, die eingerichtet wurde, um Ihren Kindern die Teilnahme an Fernkursen zu ermöglichen. Wir werden auf Sie zukommen, wenn sich die Situation weiterentwickelt, insbesondere was den Prüfungsplan betrifft.

Wir möchten Sie bitten, regelmäßig Ihre E-Mails und die entsprechende Rubrik auf der Website des Lycée (www.lfvh.net) zu überprüfen.

Die Notwendigkeit, schnell mit Ihnen kommunizieren zu können, erfordert aktuelle Kontaktinformationen. Wir möchten Sie bitten, sich in Ihrem Pronote-Elternbereich einzuloggen, und zwar unter "Informations personnelles", dann "compte", um Ihre persönlichen Angaben zu überprüfen. Wenn Sie dort Angaben ändern möchten, wenden Sie sich bitte an die folgenden Personen:

Primaire: laurence.hahner@lfvh.net

Secondaire: amandine.renaud@lfvh.net

Wir erinnern Sie an die Hygieneregeln, die es zu respektieren gilt, nämlich:

- Händehygiene einhalten (gründliches Waschen der Hände mit Wasser und Seife)
- Hustenetikette einhalten (z. B. Husten, Niesen in die Ellenbeuge) ...
- Einwegtaschentücher benutzen und nach Gebrauch entsorgen
- kein Händeschütteln, keine Umarmungen / Wangenkuss
- nicht mit den Händen an Nase, Mund und Augen fassen (vor allem nach Festhalten an Griffen in Bussen oder Benutzen von Türgriffen, die von vielen angefasst werden, aber auch zu Hause)
- Smartphone, Handy, Tablet etc. regelmäßig reinigen/desinfizieren
- grundsätzlich nur eigene Gläser und Besteck benutzen
- Menschenansammlungen konsequent meiden

Bei Anzeichen einer schweren Atemwegsinfektion (Fieber oder Fiebergefühl, Husten, Atembeschwerden): ärztliche Beurteilung einholen. Wenn bei Ihnen, Ihrem Kind oder einem Ihrer Verwandten ein Träger des Virus diagnostiziert wurde, informieren Sie uns bitte so schnell wie möglich.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis angesichts dieser neuartigen Gesundheitssituation und versichern Ihnen unser volles Engagement.

Nicolas Commenville,
Schulleiter